

Ecopetrol y Cruz Roja entregan ayudas humanitarias para afectados por la emergencia invernal en Dibulla

Por: Redacción Barranquilla — noviembre 28, 2024



En respuesta a la declaratoria de calamidad pública por la temporada invernal, emitida por el departamento de La Guajira y el municipio de Dibulla, **Ecopetrol** y la Cruz Roja hicieron entrega de ayudas humanitarias para los damnificados.



Esta acción forma parte del proyecto de 'Fortalecimiento institucional y comunitario – gestión de riesgo', que promueve la colaboración entre instituciones para mitigar los efectos de los desastres naturales, alineándose con la Ley 1523 de 2012 sobre la política nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.





Al atender la solicitud formal del alcalde Alberto Montero Molina, llegaron las donaciones de **Ecopetrol** y Cruz Roja que ha entregado 725 kits de alimentos y 725 kits de aseo para apoyar a las comunidades afectadas.

[Le puede interesar](#)

Corpogujaira y comunidad de Tugeka siembran 300 árboles en las estribaciones de la Sierra Nevada

Agencia Nacional de Tierras llevó su oferta institucional a población campesina de Tigreras, zona rural de Riohacha

“La empresa no solo respalda la protección de las comunidades vulnerables, sino que también contribuye a la construcción de territorios resilientes frente a riesgos futuros”, expresó el representante de la empresa estatal petrolera.

Por su parte, el mandatario local, refirió que esta iniciativa refuerza el compromiso de **Ecopetrol** y Cruz Roja con el desarrollo sostenible y la solidaridad social, fomentando la coordinación entre actores públicos y privados en situaciones de emergencia.



Más noticias



Corpogujaira y comunidad de Tugeka siembran 300 árboles en las estribaciones de la Sierra Nevada

NOVIEMBRE 28, 2024



Agencia Nacional de Tierras llevó su oferta institucional a población campesina de Tigreras, zona rural de Riohacha

NOVIEMBRE 28, 2024



Corpogujaira y MinMinas analizan compensación biótica en la transición energética en La Guajira

NOVIEMBRE 28, 2024



La OPS/OMS acompaña instalación del primer Consejo Departamental Asesor de Cáncer Infantil en La Guajira

NOVIEMBRE 28, 2024

Firmado acuerdo que garantiza la continuidad del año escolar en





Feria Campesina y de Negocios Verdes vuelve a Riohacha en su cuarta edición

NOVIEMBRE 28, 2024



Inicia la segunda fase de la Misión Humanitaria Akalii>ja

NOVIEMBRE 28, 2024



En misión humanitaria conjunta, el Icbf brinda atención a niñas y niños de comunidades wiwa

NOVIEMBRE 27, 2024

